



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
ALUMNO: ALEJANDRO LÓPEZ MARTÍNEZ
MATERIA: SEMINARIO DE TESIS
GRADO: 8ª CUATRIMESTRE
ASESOR: MARIA DEL CARMEN CORDERO

Comitán de Domínguez, a 12 de marzo de 2021

Marco de la investigación

consiste en buscar las teorías y los conceptos adecuados para enmarcar y ubicar histórica y empíricamente nuestra investigación.

El marco de la investigación se puede clasificar en:

- Marco teórico. Sitúa al problema en un ámbito teórico
- Marco referencial. Sitúa al problema en un ámbito empírico
- Marco conceptual. Dota a la investigación de conceptos explicativos



Marco teórico. Cada acto y cada acción que se realiza de manera practica en el proceso investigativo se apoya en cierta medida en elementos teóricos.

requiere del manejo de dos niveles

- Elementos teóricos que existen sobre el tema.
- Análisis de la información.



Marco referencial. se conforma con toda la información empírica que poseemos sobre el problema. Esto implica el manejo de los elementos recabados mediante un primer acercamiento a la realidad, y a este trabajo también le podemos llamar “diagnóstico”.





- ▶ Marco conceptual. Dentro del marco conceptual estarán presentes los conceptos que da sentido, estructuran y articulan la investigación.
- ▶ Es imprescindible que definamos cada uno de nuestros conceptos para que el lector externo comprenda el significado y la relación que existe entre la investigación y nuestras nociones.